

СОДЕРЖАНИЕ

<i>Предисловие</i>	5
Глава 1. Абдуррахман Вахид – четвертый президент Республики Индонезии. Ислам и демократия совместны	11
Глава 2. Суси Пуджиастути – «взрывающая лодки» ...	109
Глава 3. Генерал Аун Сан – выдающийся сын бирманского народа (1915-1947).....	126
Глава 4. Политический долгожитель нашего времени – Махатхир Мохамад	157
Глава 5. Сэр Роберт Мензис: личность в зеркале истории Австралии	178
Глава 6. Двойной портрет на фоне политики: Приди Пханомионг и Плэк Пхибунсонкрам	239
Глава 7. Томас Раффлз: путь на Восток. Гарри Ли (Ли Куан Ю): путь на Запад.....	273
Глава 8. Ли Сянь Лун – достойный сын великого отца	313
Глава 9. Родриго Дутерте – филиппинский президент- популист или «Гарри Дутерте»?	340
Глава 10. «Отец нации» Фрэнк Баинимарама – лучший лидер для Фиджи	379
Глава 11. Московские годы индокитайца Минина (материалы к биографии Нгуен Кхань Тоана)	425
Abstract	460
Библиография	467

CONTENTS

Introduction	5
Chapter 1. <i>Abdurrahman Wahid, the Fourth President of the Republic of Indonesia. Islam and Democracy are Compatible</i>	11
Chapter 2. <i>Susi Pudjiastuti – “The One Who Blows Up Boats”</i>	109
Chapter 3. <i>General Aung San – Prominent Son of the Burmese People (1915-1947)</i>	126
Chapter 4. <i>Political Centenarian of Our Time - Mahathir Mohamad</i>	157
Chapter 5. <i>Sir Robert Menzies: A Person in the Mirror of Australian History</i>	178
Chapter 6. <i>Double Portrait Against the Background of Thai Politics: Pridi Phanomyong and Phibun Songkhram</i>	239
Chapter 7. <i>Thomas Ruffles: Way to the East. Harry Lee (Lee Kuan Yew): Way to the West</i>	273
Chapter 8. <i>Lee Hsien Loong - the Worthy Son of a Great Father</i>	313
Chapter 9. <i>Rodrigo Duterte - Filipino Populist President or “Duterte Harry”?</i>	340
Chapter 10. <i>“The Father of the Nation” Frank Bainimarama is the Best Leader for Fiji</i>	379
Chapter 11. <i>Moscow Years of the Indo-Chinese Man by Name Minin (Materials for Biography of Nguyen Khan Toan)</i>	425
Abstract	460
Bibliography	467